



Martin Senekowitsch, Filmregisseur Günther Moser, Obmann des Pensionistenverbandes Ortsgruppe Spillern Karl Sablik und Bürgermeister Thomas Speigner (v.l.).

Foto: Kaller

## Ein Vorbild für alle

**Film über Projekt |** Ein Dokumentationsfilm über „Mein, dein, unser ... Spillern“ wird an alle Gemeinden in NÖ verteilt werden.

Von **Melanie Kaller**

**SPILLERN |** Im Laufe des Jahres 2013 wird die Marktgemeinde im gesamten Bundesland Niederösterreich bekannt sein. Die Landesregierung NÖ hat nämlich einen Film beim Spillerner Filmmacher Günther Moser über die Modellgemeinde und das Pilotprojekt „Mein, dein, unser ... Spillern“ in Auftrag gegeben. Unter dem Schlagwort „Network-Mobility“ sollen alle niederösterreichischen Gemein-

den dazu angehalten werden, Projekte mit Bürgerbeteiligung zu initiieren. Spillern dient mit dem erfolgreichen und mehrfach mit Preisen ausgezeichneten Projekt „Mein, dein, unser ... Spillern“ als Vorbild für ganz Niederösterreich, worauf man vonseiten der Marktgemeinde und der Projektleitung durch Helga Sablik besonders stolz ist.

Vergangene Woche lud Bürgermeister Thomas Speigner die Pensionisten der Marktgemeinde zum Bürgermeistercafé ein.

Günther Moser präsentierte in diesem Rahmen seinen Film erstmalig in kleinem Rahmen, die offizielle Präsentation wird im Laufe des Jahres 2013 erfolgen, ein genauer Termin steht allerdings noch nicht fest.

Bürgermeister a.D. Karl Sablik, unter dessen Amtszeit das Projekt gestartet wurde, gratulierte Günther Moser zu dem Film, und Bürgermeister Speigner lud alle Spillerner ein, sich weiterhin an dem Projekt zu beteiligen, das auch 2013 weiter geführt wird.



Die Obfrau der Kinderfreunde Spillern Kerstin Speigner und die Kinder Sophie, Benjamin, Samir und Celine warteten schon ganz ungeduldig auf den großen Einzug beim Kindermaskenball im Gemeindezentrum.

Foto: Kaller

## TERMINE

### SPILLERN

**Vortrag.** Die Gesunde Gemeinde Spillern lädt am 30. Jänner um 19 Uhr in den Sitzungssaal des Gemeindezentrums zum Vortrag von Lebens- und Sozialberater und Mediator Reinhard Babinsky ein. „Jugend heute - Mitläufer oder eigene Persönlichkeit“ lautet das Thema des Abends. Der Eintritt ist frei.

**Nachtschifahren.** Am 22. Februar organisiert die Gesunde Gemeinde Spillern eine Fahrt zum Nachtschifahren auf den Semmering. Abfahrt um 16.30 Uhr, Ankunft um 23.30 Uhr. Die Kosten für den Bus übernimmt die Marktgemeinde Spillern, die Liftkarte ist selbst zu bezahlen. Anmeldung unter 02266/80225 oder marktgemeinde@spillern.at.

**Faschingskehrhaus.** Der SV Spillern lädt am 12. Februar ab 20 Uhr ins Eckstein zum Faschingskehrhaus ein.

## Närrisches Treiben im Festsaal

**Maskenball |** Eine „Reise“ auf die Insel Papaya wartete auf die Kinder.

**SPILLERN |** Unzählige kleine Prinzessinnen, Tiger, Cowboys, Spidermen, Hexen, Drachen und Indianer bevölkerten den Festsaal des Gemeindezentrums, denn die Kinderfreunde Spillern luden am Sonntag wieder zum alljährlichen Kindermaskenball.

Nach der feierlichen Polonaise unternahmen die Kinder eine lustige Reise zum „Inselvolk Papaya“. Im Laufe dieser Reise wurde viel gespielt und getanzt. In der Pause gab es schließlich für jedes Kind einen köstlichen Faschingskrapfen zur Stärkung, und die Tombolapreise wurden vergeben. Bürgermeister Thomas Speigner konnte auch einige Ehrengäste begrüßen, darunter Spillerns Vizebürgermeisterin Christine Wessely und den Bezirksobmann der Kinderfreunde Martin Peterl.